

Medienmitteilung vom 1. Oktober 2023

## **Das Schwing- und Älplerfest auf dem Campus Schwarzsee: Ein Juwel für den Sensebezirk und den Kanton Freiburg**

**Der Campus soll als Austragungsort für das alljährlich stattfindende Bergkranz-Schwingfest im Schwarzsee unbedingt beibehalten werden. Dieser traditionelle Anlass mit nationaler Strahlkraft ist von wichtiger touristischer Bedeutung für die Region. Die Mitte Sense appelliert an die Vernunft und Verantwortung der involvierten kantonalen Behörden.**

Der aktuelle Standort auf dem Areal des Campus Schwarzsee hat sich als der ideale Veranstaltungsort für diesen Anlass etabliert und Die Mitte Sense ist überzeugt, dass er auch in Zukunft beibehalten werden muss.

Wir nehmen die Absicht der kantonalen Behörden, das Gelände nach 2026 nicht mehr für die Organisatoren des Bergschwinget zur Verfügung zu stellen, mit Verwunderung und grossem Unverständnis zur Kenntnis. Der Campus Schwarzsee ist nicht nur ein Ort für den Sport, sondern auch für die Kultur, und bietet ideale Voraussetzungen für die Durchführung eines solchen bedeutenden kantonalen Ereignisses.

Es ist bedauerlich, dass das Organisationskomitee des Bergschwinget keine Planungssicherheit hat und dass die Chancen zur Nutzung von Synergien auch nach dem Bau der künftigen Dreifachturnhalle nicht erkannt werden, sind die Organisatoren doch bereits bestens mit den bestehenden Lokalitäten vertraut.

Die Mitte Sense appelliert an die zuständigen Behörden, ihre Absichtserklärung zu revidieren und eine für alle tragbare Lösung auf dem bisherigen Areal zu finden. Wir sind überzeugt, dass die Zeit jetzt reif ist, einen neuen Anlauf zu nehmen, um das Bergschwinget am Schwarzsee langfristig zu sichern. Dies dient dem Wohl und dem Interesse der gesamten Region und des Kantons Freiburg.

### **Für Rückfragen:**

Bojan Seewer, Präsident Die Mitte Sense, 079 294 55 07  
seewerb@swissonline.ch

Simon Biemann, Öffentlichkeitsbeauftragter Die Mitte Sense, 079 568 35 84  
simon.bielmann@hotmail.com